



MALESTROIT. À l'occasion de la date anniversaire de la signature de la Convention internationale des droits de l'enfant et dans la poursuite de l'apprentissage en tant que collégien, le collège Yves Coppens, dirigé par Tugdual Claquin, a organisé une journée destinée aux 70 élèves de sixième, mettant en œuvre des ateliers éducatifs et de prévention sur différents thèmes se rapportant à leur vie. Une action encadrée et animée par les professeurs.

- LE PLOËRRELAIS - VENDREDI 15 DÉCEMBRE 2017.



MALESTROIT. À l'occasion de la date anniversaire de la signature de la Convention internationale des droits de l'enfant et dans la poursuite de l'apprentissage en tant que collégien, le collège Yves Coppens, dirigé par Tugdual Claquin, a organisé une journée destinée aux 70 élèves de sixième, mettant en œuvre des ateliers éducatifs et de prévention sur différents thèmes se rapportant à leur vie. Une action encadrée et animée par les professeurs.

- LE PLOËRRÉLAIS - VENDREDI 15 DÉCEMBRE 2017.